



NOMBRE DEL ALUMNO: ARACELI VAZQUEZ DIAZ

NOMBRE DEL PROFESOR: GUADALUPE RECINOS VERA

NOMBRE DE LA MATERIA: MODELOS DE INTERVENCION EN PSICOTERAPIA

UNIDAD 1: INTRODUCCIÓN Y GENERALIDADES DE LA PSICOTERAPIA

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: PSICOLOGIA GENERAL

CUATRIMESTRE: 7MO

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 14 DE NOVIEMBRE DEL 2022

La terapia psicología es una parte de la psicología clínica de la salud.

Las raíces de la psicología se remontan hacia diferentes tipos de saberes de saberes desarrollados en la cultura occidental y procedente de la magia, la medicina, la filosofía y la religión.

La expresión "paciente identificado" empleada por los terapeutas familiares se refiere al fenómeno observado de que la persona etiquetada como enferma expresa las dificultades familiares.

Es en Grecia donde surge el origen de la psicoterapia actual, sus orígenes derivados de su tradición filosófica y médica. se produce una transición desde el animismo hasta la mentalidad

La psicología clínica se constituye en los estados unidos a principios del siglo XX. En el campo de la psicología a partir de las dos guerras mundiales la intervención de los psicólogos en los asuntos sociales y públicos fue creciendo.

La intervención psicológica consiste en la aplicación de principios y técnicas psicológicas por parte de un profesional acreditado con el fin de ayudar a otras personas a comprender sus problemas a reducir o superar estos a prevenir la ocurrencia de los mismo.

Grecia también es una de las principales cunas de la medicina occidental. El pensamiento racional produjo cambios relevantes en la concepción y clasificación de las enfermedades y la conducta anormal.

La asociación libre consistía en sugerir al paciente recostado en un diván que a partir de un tema de su biografía debía hablar sin ninguna inhibición

El enfoque conductista se hace dominante hasta los años setenta en los ámbitos académicos de américa y Europa

La intervención psicológica consiste en la aplicación de principios y técnicas psicológicas por parte de un profesional acreditado con el fin de ayudar a otras personas a comprender sus problemas

La intervención psicológica puede llevar a cabo en distintos niveles, individual, parejas, familias, grupos y comunidades.

El terapeuta no debe ejercer el papel de un líder, pero tampoco debe permitir que el grupo vaya a su libre albedrío perdiendo de vista los objetivos de la terapia.

La intervención puede satisfacer no tanto los objetivos de los miembros de la comunidad, si no los de la clase dirigente políticos y económicos.

La ética profesional en las ciencias de la salud se ha enriquecido enormemente con los aportes provenientes de la bioética, el impacto de esta en el área de la salud mental.

El código ético el psicólogo tiene como finalidad proporcionar principios generales que ayuden a tomar decisiones informadas en la mayor parte de las situaciones con las cuales se enfrentan los psicólogos

La terapia se debe fundamentar en la confianza que debe de existir entre el paciente y su terapeuta, toda relación profesional se puede considerar se puede considerar como una relación fiduciaria debido a que implican elementos de confianza y de responsabilidad.

También es importante considerar las situaciones relativas a recibir regalos valiosos de los clientes, que el terapeuta sea el que hable de sus problemas, la prohibición de relaciones íntimas con los pacientes y las relaciones duales.

Los objetivos de la terapia pueden variar debido a factores culturales propios del psicólogo, el trasfondo cultural va a influir en las percepciones del consentimiento con información, de los límites y de otros temas éticos.